
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 昨年に引き続き、４９回生の２学年主任を任されました芝田です。今年度もよろしく

お願いします。 

最初に、進級おめでとうございます。進級大丈夫か？と心配した人も何人かいました

が、無事進級してくれて、ほっとしています。どういう形であれ、一つ目の関門を乗り

越えたのですから、自信を持ってさらに飛躍してくれることを期待します。 

 

さて、「高校生活３年間で１番大切な学年は、どの学年だと思いますか？」 

この問いかけは、直近の学年集会で全員に投げかけた質問です。正解はあくまで私の個

人的な見解に基づく事をあらかじめお断りしておきます。正解は、２学年です。 

 

その理由も集会で全員に説明しました。２学年は、上に３学年、下に１学年と挟まれ

た位置にあること、そして「なかだるみの学年」と呼ばれること。そこで考え方によっ

ては、チャンスの学年とも伝えました。なかだるみで皆が勉強を適当にするなら、少し

本気を出して頑張れば思ったよりも簡単に成績も上がると、だからチャンスじゃないか

と。 

さらに、チャンスをものにする為にジャンケンの例えを出しました。「相手は必ず✋を

出してくるなら、君らは何を出す？」と。必ずモノにできるチャンスは、そうそうあり

ません。これはまさに、そのチャンスにあたります。必ずモノにしてください。騙され

たと思って、今年１年様々な事に頑張ってみませんか。必ずあとで頑張って良かったと

思ってくれることは、１００％保障します。２学年での頑張りが、高校３年間を決定す

ると言っても過言ではありません。あとは、君ら次第です。期待しています。 

 

 ４９回生２学年団、相馬先生、黒田先生の両名をお迎えして新たな『道』を君たちと

共に歩みだそうとしています。また、４８回生へと異動した小嶋先生、加古川南高校へ

と転勤した佐藤先生、ありがとうございました。 

                            ２学年主任 芝田智明 

 

  

 

 

 

 

 

➀ 地歴公民    ② 弓道部 

③ 「すみっコぐらし」グッズを集めること 

④ 最近見た好きな映画・ドラマ Best3 

   ・1位 『わたしの幸せな結婚』     涙涙涙涙涙 

   ・２位 『トップガン マーヴェリック』 涙涙 

   ・３位 『君と世界が終わる日に』    涙涙涙 

 

⑤  今年は３クラスとも授業に行きます。よろしく。君たちの勉強に取り組む姿勢が 

  楽しみです。 

 

 

学年主任 芝田智明 

① 地歴公民   ② 野球部   

③ 年１回のフルマラソン参加 

 

④ 好きな食べ物 Best３ 

  １，寿司 ２，オムライス ３，うどん 

 

⑤  初めまして！相馬孝彦です。この度、姫路市立飾磨高校から、この姫路別所高校へ赴

任しました。私自身、わからないこともたくさんありますが、この４９回生のメンバー

に出会えたことに感謝し、日々一生懸命、誠実に皆さんと時間を共有していきたいと考

えています。この１年を充実したものに一緒にしていきましょう！よろしくお願いしま

す！ 

 

副主任・2 組担任 相馬孝彦 

～道～ 兵庫県立姫路別所高校 
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➀ 情報  ② コンピューター部（陸上競技部、弓道部）   

③ 大河ドラマ「光る君へ」 

④ 好きな劇団四季ミュージカル Best3 

1，Wicked  2，オペラ座の怪人  3，アラジン 

 

⑤  進級おめでとうございます！ この一年を成長と挑戦の年にしましょう。学年集会で

も話した通り、まずは検定への挑戦です。全員合格が目標！ 

自分らしさを大切にし、興味を広げ、様々な経験を積んでください。私の挑戦は毎月

劇場へミュージカルを観に行くこと。あっ、これはただのオタ活でした。ほんとの挑戦

は毎日韓国語の日記を書くこと。We keep on trying！ 

 

皆さんお久しぶりです！ 

私はこの度、加古川南高校へ転勤となりました。49 回生の皆さん、新学期は全員揃って

登校できましたか？提出物は全て出せましたか？身だしなみは整っていますか？ 

あ、心配より信頼ですね。みんななら大丈夫でした。 

 みんなに言いたいことは最後の学年集会で言ったつもりです。自信を持ってください。全

員が素晴らしい武器を持っています。全力で磨いて最強の武器にしてください。 

 最後に、私が教員となり、初めて関わった 49回生。この 1年間はとても刺激的で素晴ら

しい日々でした。ありがとう。 

 49 回生皆さんの活躍を心から祈っています。 

「立派な人間に」 

 

 毎年４月になると、新入生が学校に足を運ぶようになる。最初の授業での恒例が、「僕、何

歳に見える？」と聞いてみること。正解は 28 歳（今年で 29 歳）だが、今年は 30 代前半

に見えると言われることが一番多い。「僕そんなに老けてるかな…」と傷心しつつも、大人

びて見える、しっかりしている、ひいては、立派に見えてるのかな、なんて肯定的に捉える

こともできるだろう、と思うのである。 

 君たちよりも少しだけ人生の先を行く僕は、君たちからすれば何でもできる万能人間に写

るのかもしれない。しかし、高校時代を振り返ると、それはそれは、数多くの大失敗をして

いる。少し長くなってしまうが高校生活最大の失敗を紹介しよう。 

 

 高１の夏、野球部の練習に明け暮れていた私は夏休みの宿題を完遂せずに 9 月１日を迎

えた。部活と勉強の両立がモットーであった我が野球部では、提出物を出さないと、めちゃ

くちゃ叱られる。それが分かっていた私は、愚かにも、得意の口八丁で科目担当の先生を誤

魔化してやろうと考えたのである。 

 結果、一部始終が監督の耳に入った。「激怒され、殴られても仕方ない」とすら思ったが、

監督からのお話は、淡々と、事実の確認のみで終わった。それがとても辛かった。「今後どん

な良い事をしても挽回することができない」と感じたからである。連帯責任で、他の部員も

指導された。先輩や同級生は、厳しくも優しい声をかけてくれたが、私はその目を見ること

ができなかった。 

私は部活を辞めようと思った。勉強は少しばかり得意だったので、勉強に集中して難関大学

に合格しようと思った。しかし、「部活を辞めて逃げるのは許さない、頑張って挽回しろ」と

いう先輩の言葉にビビった私は、結局辞めることはなかった。 

 

思い返せば、本当にあの時辞めなくて良かったと思う。そこで部活を辞めていたら、今の自

分は無いと思う。この経験から、私は以下のことを学んだ。 

 

１．他人に迷惑をかけない。 

２．失敗をしたときは、嘘で誤魔化さない。 

３．大きな失敗も、一生懸命頑張れば挽回できる（かもしれない）。 

野球部の先輩や同級生には、今でもお世話になっている。 

 

前校長は、「失敗してもええやん。やってみたらええやん。」とよく仰っていた。私も同じこ

とを言いたい。そこから得た教訓が、君たちを立派な人間にすると思うから。 

➀ 数学  ② 男子バスケットボール部、女子バスケットボール部   

③ ジムでウォーキングしながら Netflix でアニメやドラマを見ること 

④ 好きなスタバのメニューBest3 

1，スタバといえばこれ！「スターバックスラテ」 

2，やっぱりコーヒー飲まないと！「ドリップコーヒー」 

3，甘いのが飲みたいときに！「キャラメルマキアート」 

 

⑤  49 回生の皆さん、進級おめでとうございます！昨年に引き続き 49 回生の担任をさ

せていただきます北川です。今年は 2 年生になっての 1 大イベント、修学旅行が控え

ていますね。そのためにも色々なことを意識して行動していきましょう。 

先輩でもあり後輩でもあるこの 1 年間、一緒に充実させていきましょう！ 

 

➀ 英語  ② 軽音楽部  ③ 特になし 

④ 好きな芸術鑑賞 Best3 

1，ダンス  2，音楽  3，絵画 

 

⑤  高校２学年の皆さんは、地理的に広い範囲から通学する同学年の人たちと一緒に過ご

す貴重な経験を１年経てきました。そんな中でいろんな思いも経験したのかもしれませ

ん。この春の間に、自分は３年間ある高校生活の中でどのような高２にしたいのかをよ

く考えてみて、目標に近づけるように無理のない努力をしてみるのも良いかもしれませ

ん。 

皆さんの人生に関わることができるので、私も努力します。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１組担任 深津友理恵 離任された佐藤先生より 

昨年度お世話になった小嶋先生より 

3 組担任 北川知幸 

学年付き 黒田史子 



 

 

 

 

 

 

 

 

〇訪問先について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇校外学習を踏まえ、修学旅行に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 2４日（水）４９回生初めての校外学習を京都で実施しました。前日まで雨予報でし

たが、ほぼ雨も降らずに涼しい気候の中で班別研修を行えました。京都の歴史的建造物を訪

れ、姫路とは違う街並みを友人と散策し、とても有意義な 1 日になったと思います。 

この経験を今後の学校生活、学校行事に生かしていきましょう。 

 

 

・伏見稲荷 

小さい鳥居がたくさんあって素晴らしかったで

す。千個の鳥居で有名なので数えてみようと数え

たけど 117個で数えるのをやめました。伏見稲荷

まで電車と歩きで結構時間はかかったけど、とて

もきれいだったしお土産も変えたので OK です。                                           

３組 田中 隆惺             

時間に余裕をもって行動できたので、修学旅行も

この調子で頑張ります！ 時間をこまめに確認し

て、遅刻をしないように頑張りたいです。しっか

りとは予定を立てられていなかったので、修学旅

行ではちゃんと計画をして行動したいと思いま

す。            ３組 吉田 心音                                               

・清水寺 

小学校の時ぶりに清水寺に行ったけど、何回見て

もやっぱり美しくて景色も感動的で、帰ってきた

後に気持ちが軽いように感じ、本当に行けて良か

ったなと思いました。約 1200年の歴史がある清

水寺を実際に訪問し、今も綺麗で魅力的な姿を見

ることができたのも良かったです。                                           

１組 荒川 麗             

平日にもかかわらず人が多く混んでいたので、想

定より早めに行動したり、飲食店が見つからなか

ったりと大変なことばかりでしたが、その中でも

楽しみがたくさんあり、より仲が深められたと思

いました。次は修学旅行が楽しみです。その土地

独自の方言や文化があったので学んでいきたいと

思いました。        １組 岡前 優祐                                               

・金剛寺 

ここは予定を立てる時に、一番初めに決めたとこ

ろで、実際に行ってみると、人がいっぱいいてそ

の中に舞妓さんもいました。お手玉をくくるとこ

ろがあって、そこにいた深津先生と一緒に願い事

を書いて、一緒に写真も撮りました。                                           

２組 松口 瑠那             

今回の校外学習を踏まえて、時間をしっかりと守

れていたし規則正しくできていたので、それを修

学旅行でもできるようにしたいです。あとは、挨

拶をしたり、いろんな人とのコミュニケーション

をとるようにしたいです。           

２組 眞邊 弥玖                                               



 

 

 

日 曜 ５  月 日 曜 ６  月 

1 水 全校集会 3 月 全校集会 

2 木 歯科健診 4 火 交流体育祭予行 

7 火 通学路マナキャン（～9日） 5 水 交流体育祭予行予備日 

8 水 交流事業、内科健診 、尿検査一次 6 木 第５０回交流体育祭 

10 金 CF、CC（PM 村田） 7 金 CF、第５０回交流体育祭予備日 

14 火 中間考査１日目 10 月 通学路マナキャン（～12日） 

15 水 中間考査２日目 12 水 交流事業、進路ガイダンス(5, 6 限) 

16 木 中間考査３日目 13 木 CC（PM 大西） 

17 金 
中間考査４日目、生徒総会 14 金 CF 

生徒会選挙立会演説会、ＣＦ 17 月 公開授業週間（～２１日）、CW 

22 水 
交流事業、第１回交流学習 19 水 交流事業、CC（PM 村田） 

CC（PM 大西） 26 水 交流事業 

23 木 尿検査二次 27 木 CC(PM 大西) 

24 金 耳鼻科健診、CF 28 金 CF 

25 土 第１回実用英語技能検定 29 土 第１回日本漢字能力検定 

26 日 PTCA 環境整備 

29 水 交流事業 

30 木 CC（PM 大西） 

31 金 CF 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程 理系 文Ⅰ 文Ⅱ 

1４日（火） 

1 限 古典探究 

2 限 数学 B  地理総合 

3 限 化学 選（実用数学、簿記） 

1５日（水） 

1 限 公共 

2 限 物理基礎 日本史探究 日本史探究 

３限 数学Ⅱ 数学Ⅱ 

1６日（木） 

1 限 英語コミュニケーションⅡ 

2 限 論理国語 

3 限 生物基礎 

１７日（金） 
1 限 論理・表現Ⅱ 

2 限 生徒総会、生徒会選挙立会演説会 

保護者の皆様へのお願い（５月２日現在） 

 

２学年がスタートしましたが、欠席・遅刻が多いことを懸念しています。修学旅行も控え

ていますので、クラスでも再三、その話をして頑張るように激励しています。しかし、あま

り効果がないのが現状です。 

欠席、遅刻が多い事は、本人の進級にも関わってきますし、進路希望実現においても大き

なマイナスとなる要素です。本当に体調が悪くて登校できない時は仕方ありませんが、ちょ

っとぐらいの不調の時は頑張るように促して送り出してください。よろしくお願いします。 

また、ご家庭での不規則な生活は、欠席・遅刻の原因となる事もあります。心当たりがあ

る場合は、その見直しをお願いします。 

 この学年通信を通じて、２学年の保護者の方全員にお願いが届き、協力を仰ぐことで改善

されることを期待しますが、この通信を手渡さないお子様も少なからずいるようです。残念

なことです。よろしくお願いします。 

                                 ２学年団一同 

 

中間考査日程 

～生徒の皆さんへ連絡～ 
学年集会で話していた漢字検定の受検日が決まりました！ 

６月２９日(土) 

朝のちりつもの時間だけではなく、家でもしっかり勉強をし 

みんなで合格できるように取り組んでいきましょう！ 

※検定料、テキスト代は学年費から払います。 


